



## **Tag der Offenen Tür**

Den 14. Juni, den Tag der Offenen Tür in der Münchener Staatskanzlei nutzten Tausende von Bürgern, um sich auch über den Naturschutz zu informieren. Am Stand der Bayerischen Akademie für Naturschutz und Landschaftspflege, ANL, gab es u.a. getrocknete Wildkräuter der bayerischen Regierungsbezirke, zum Beispiel Bärlauch für Niederbayern und Thymian für Unterfranken, dazu ein regionales Rezept zum Nachkochen. All dies verbunden mit dem Ziel, deutlich zu machen, dass Natur schmeckt und Würze ins Leben bringt.

Besonders freute sich die ANL über den Besuch des Bayerischen Ministerpräsidenten Dr. Günther Beckstein und des Umweltstaatssekretärs Dr. Marcel Huber. In Gesprächen mit den beiden Vertretern der Bayerischen Staatsregierung war klar zu erkennen: "Naturschutz ist Chefsache". Und über noch einen Besuch freuten sich alle: Über die Falknerin Sandra Schreyer mit ihrem Uhu Rufus, der den Trubel recht gelassen nahm.

Weitere Informationen: <http://www.lfu.bayern.de/publikationen/index.htm>